

El Plan especial de GREDOS,
según el director general
de Urbanismo

“PARTICIPARAN TODOS”

«Paralelamente habrá proyecto
de suelo urbanizable y norma-
tiva sobre el no urbanizable»

SEGUN dijo ayer en una rueda de Prensa el director general de Urbanismo, Bernardo Ynzenga, en la que explicó las actividades llevadas a cabo en los temas de planeamiento y gestión urbanística de las que informamos en las páginas de regiones, «se va a mantener un contacto con los parlamentarios y corporaciones locales afectadas por el Plan especial de Gredos. Hay una clarísima intención por nuestra parte de que sea un Plan comentado por todas las partes.»

Por otra parte puntualizó que también participarían en estos estudios los grupos ecologistas como AEPDEN, GATO y otros, que claramente se oponen a cualquier modificación que se haga en Gredos: «La misma política de participación que hemos dado a vecinos, entidades y demás en el Plan Bahía de Santander, donde hemos hecho una exposición monográfica y donde cada uno puede exponer lo que quiera sobre el tema, intentamos hacer en el tema del Plan de Gredos. Todos podrán participar porque entiendo que todos pueden aportar algo.»

Puntualizó a los periodistas que, efectivamente, la figura del Plan especial Gredos era «bastante vaga, pero para eso se están elaborando paralelamente proyectos de limitación de suelo urbanizable y la normativa sobre suelo no urbanizable.» Se habló de la existencia de recursos sobre este plan especial, lo que negó rotundamente, afirmando que difícilmente podría haberlos cuando el plan actualmente está ultimándose ahora en su parte cartográfica. «Ha habido oposición, eso sí, a que se negaran las normas en su día.»

En líneas generales, señaló que la Dirección General de Urbanismo, pretendía conseguir una información urbanística totalmente transparente «para que cualquiera sepa cómo está el planeamiento o cualquier cosa sobre el tema que sea. Pienso, no obstante, que sería mucho más fácil el diálogo si estuviera la sociedad democráticamente estructurada.» Preguntado sobre la fiabilidad de esta política de puertas abiertas y participación de vecinos y demás en el tema del urbanismo, dijo que sabía que no se lo creía mucha gente «y entiendo que habrá que demostrar que esto que digo es verdad con unos cuantos casos claros. Así estoy dispuesto a hacerlo.»

Por último, abundó en el tema de los parques y zonas protegidas, tema éste que afecta muy directamente a Madrid con su monte de El Pardo y otros, sobre lo que dijo que se está elaborando un catálogo amplio de todo el territorio. Hay de por medio un convenio con ICONA «que está todavía en estado embrionario pero el trabajo sobre parques y espacios a proteger está en marcha desde hace tiempo y estará terminado en el plazo previsto.»

PROHIBIDA MARCHA ANTINUCLEAR

Se han reunido en Madrid trece grupos ecologistas de la región Centro dentro de la línea de consolidación a nivel regional de las estructuras, a nivel de federación, del movimiento ecologista.

Se avanzó —según fuentes del movimiento— en la línea de unidad y cooperación centro de la línea de autogestión característica definitiva del movimiento, dando forma a los organismos de la coordinadora centro de la federación.

También se hizo balance de la recién concluida «Semana de la energía» y de la situación creada por la prohibición de los gobernadores civiles de Madrid y Guadalajara de la proyectada «marcha antinuclear» proyectada para los días 26 y 27.

J. S.